

2018国民平和大道行進NEWS

2018年7月26日（木）第4号

発行：2018年国民平和大道行進 島根実行委員会

県内行進（7月30日まで）に参加しましょう！

核兵器と人間は「共存」できない!!



暑い中、頑張って行進中!!



ひかわ生協病院 出発式



【金森 斐川生協病院理事長】

広島・長崎のようなことを再び起こさない。そして、日本の平和。そういうところを、ずっとみなさんと一緒に考えていきたいと思っています。暑い中ですが、体調に気を付けて、頑張って広島まで行ってほしいと願っています。



ペナント頂きました



斐川支所 記念撮影!



- 本日（26日）の行進**
- 午前 出雲市役所～元宮西公園
 - 午後 元宮西公園～出雲弥生の森

- 明日（27日）の行進**
- 加茂総合センター～加茂町内行進
井上鉄工所前～大東総合センター
 - 仁多庁舎～三成町内行進
横田庁舎～横田町内行進

行進6日目までの結果

参加者延べ人数 217名
署名合計 193筆
募金合計 22,770円



【建部 斐川副支所長】

この平和行進は、全国10万人の方が参加されて、長年続けていると聞いています。長年多くの方で取り組まれていることに敬意を表します。また、こういった取り組みを通して、みなさま方の強い思いである『核兵器のない世界』『非核の日本』という思いは、十分地域の方にも伝わっているのではないのでしょうか。暑い中、気を付けて、今後ともこの取り組みを続けられますように、よろしくお願いします。

昨日、7月25日、行進には40名が参加。斐川生協病院～斐川支所～斐川生協病院の行進と直江町内で署名集めを行い、署名28筆・募金は1,000円を集めました。斐川支所では、クーラーの効いた部屋で、冷たいお茶をいただき、疲れ切った体に元気を与えていただきました。

●みんなの気持ち●

・核兵器 当事国でありながら、どこか他人様の様に考えていましたが、このような行進などに参加する事で意識が変わっていく気がします。

【ひかわ生協 F】

・初めての参加でしたが、たくさんの人に行進を見ていただけ、とても良かったと思います。1人1人が意識し続ける事、運動を続ける事が大切だと思います。【ひかわ生協 F】

・何年も核兵器廃絶を言い続けているのに、少しも減らない。少しでも良い方向へつながる為に行進をして、良い経験をさせてもらいました。

【ひかわ生協 Y】

・今回、行進に参加させていただいて、少しでもお役に立てる事ができたらと思いました。

【ひかわ生協 K】

・久しぶりの参加でしたが、少しでも核兵器廃絶に向けての運動につなげることができて良かったです。あの日のようなことがないよう、平和を守り続けていきたいと改めて思いました。【ひかわ生協 K】

・憲法9条を守り、戦争をさせない国にするために、色々な行動を起こしていかなければならない。そのためには、関心を持ち人ごとにしなない。

【ひかわ生協 F】

・今年も暑かった～ 今年もがんばろ～

【松江生協 K】

●米山さん（通し行進者）の気持ち●

（斐川支所での挨拶より）

6月7日に富山県を出発し、今年は豪雨があり兵庫県で2日間歩けない日がありましたが、それぞれの地域で励まされ、たくさんの人達と一緒に歩きました。中には5人のときもあれば、振り向くと私のほかに2人しかいない時もありました。でも、日本国内の、世界の核兵器をなくさなければいけない、なくしたいという思いは広島・長崎で被爆された大勢の方たちの「核兵器と人間は共存できない」この思いに支えられて行っています。私は神奈川県横須賀市に住んでいて、アメリカの原子力航空母艦が一年のうちの半分から3分の2、横須賀の港に入港しています。修理をしたり訓練をしたり様々なことをしています。二つの原子力をつんでいるので、いつなかが起こるか分からない。それは福島原発事故が語っています。逃げるにしても三浦半島に住んでいると逃げ場が海しかないし、8キロ圏内に住んでいるので、事故が起これば即死という地域です。こういう鬱々とした状況を飛びこえたいと思い、毎年夏になると平和行進で訴えています。

今年はとくに、昨年の7月7日に禁止条約ができました。国連では122カ国の国が賛成しています。でも、日本は唯一の被爆国でありながら目を向けておらず背を向けています。そのことは、国民として残念であり怒りの気持ちを強くしています。広島・長崎で過去世界大会で直接被爆者の方から被爆の惨状を聞いています。私と同年代の方々がつらい生活を強いられていて「人間と核兵器は共存できない」この思いを世界に自分たちが訴えなければ、子や孫その後ずっと核兵器が存在するのであれば自分たちは耐えられないと思い運動をつづけているのを聞いて、少しでも応援したいと毎日考えています。各自治体のみなさんから励まして頂けることをとても喜び、そして大きな力にして毎日歩いています。これからも是非よろしくお願いします。



【平和のために頑張っています！】